

Die Hospizgruppe Ingelheim e.V. begrüßt ihr 800. Mitglied



v.l.n.r. Ute Raab, Rita Eppelsheimer,
Margrit Berger und Dr. Paul Hegemann

Mit großer Freude konnte die Hospizgruppe Ingelheim das 800. Mitglied mit einem Blumenstrauß Ehren.

Dr. Paul Hegemann, Vorsitzender und Frau Raab (Vorstandsmitglied) überbrachten den Strauß an Frau Margrit Berger. Frau Berger erklärte, dass sie der guten Palliativbetreuung durch das Team der Hospizgruppe und insbesondere durch Dr. Hegemann sehr dankbar sei. Während der Krankheit ihres Mannes bis

hin zum Tode habe sie viel Anteilnahme und Fürsorge erfahren. So habe sie nicht lange gezögert, als ihre Freundin Frau Rita Eppelsheimer, sie um die Mitgliedschaft in der Hospizgruppe fragte. Das habe sie sehr gerne getan, weil sie so sehr gute Erfahrungen gehabt habe und diese tolle Arbeit auch weiterhin durch ihre Mitgliedschaft unterstützen möchte.

„Wir freuen uns über jedes neue Mitglied und natürlich auch über Spenden, weil wir ja nicht nur unsere ambulante Arbeit machen möchten, sondern auch unserem großen Ziel näherkommen wollen: ein stationäres Hospiz in Ingelheim.“, so Dr. Hegemann.